





# Profesor vertió su experiencia en obra

0341

Fue entregado en el Centro de Eventos de la UCV el libro "Aprendiendo a enseñar", del docente Carlos Ramírez Rojas.

"La afirmación de que cada persona imprime su impronta en las obras que realiza, está demostrada más allá de toda duda por este libro. Quien no conociera al profesor Carlos Ramírez Rojas, podría captar una fiel imagen del maestro y la persona a través de la lectura de estas páginas".

Así comentó el rector de la Universidad Católica de Valparaíso, Juan Enrique Froemel Andrade el libro "Aprendiendo a enseñar" del profesor del Instituto de Educación de esa Casa de Estudios, Carlos Ramírez Rojas, obra que fuera presentada ante una numerosa concurrencia de académicos en el Centro de Eventos de la UCV.

Ramírez Rojas, de 54 años, casado con Teresa Sánchez, la subdirectora de la escuela "Ramón Barros Luco", 3 hijos ya profesionales, profesor de Filosofía, es jefe del Departamento de Sistemas Didácticos en el Instituto de Educación.

En el libro se entregan seis síntesis de criterios didácticos para el docente. Se aseguró que es "una obra que servirá particularmente a aquellos profesionales de distintas especialidades que deben realizar tareas docentes; igualmente será de gran importancia a alumnos de pedagogía y profesores en servicio".

## RECTOR

La obra fue revisada por el rector de la universidad en su calidad de docente y especialista en Educación y por el profesor Alvaro Valenzuela, ambos docentes del señalado instituto.

Expresó Froemel, refiriéndose a las páginas de esta creación que son como su autor, "profundamente didácticas, con ese don que pocos profesores poseen".

"Los contenidos, son también cálidos como la persona del autor, llenos de ese afán por servir y buscar lo nuevo, más allá de moldes y rigideces. No es, por otra parte, un libro pretencioso, por el contrario, es sencillo y profundo como su autor. Para quienes hemos sido



Carlos Ramírez Rojas

ciales".

En el acto, el rector Froemel señaló que había tenido 3 maestros en su vida: Su padre, el especialista estadounidense Benjamín Bloom y Carlos Ramírez Rojas.

## PRIMERA OBRA

—Este es su primer libro, ¿por qué?

"Lo hice porque había madurado lo suficiente para decir algo. Incluso fui criticado por no haber escrito algo antes, pero me mantuve firme. Ahora era el momento de entregar la experiencia que había recogido".

Se demoró 6 meses en redactarlo, trabajando 3 horas diariamente. En diagramarlo, ocupó otros 6 meses.

—¿Qué sintió cuándo recibió el libro en sus manos?

"Una inmenso orgullo y alegría, pero también humildad. Este no es un libro cualquiera y es lo mejor que pude hacer".

Al instante de presentar su trabajo oficialmente, Ramírez, recordó a sus colegas de trabajo y también al Colegio "Rubén Castro" y

# Profesor vertió su experiencia en obra [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesor vertió su experiencia en obra [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile